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第394回例会 5月24日（火）AM 7：30～8：30　オークラアクトシティホテル浜松4Ｆ平安の間
■司会；田中 紀春　■点鐘：坂井 光蔵　■ロータリーソング；希望のエナジー

先週、講演会に出席しました。BNPパリバ証券経済調査本

部長の河野龍太郎氏で、行政刷新会議の事業仕分けにも参

加された方です。今年の秋位から復興需要で景気が持ち直

して行くと期待する人も多いが、電力不足が復興を阻害する

可能性があるそうです。現在、日本の原子力発電所にある核

施設は５４基あり、その内３６が基停止中で１８基が稼働して

いますが、凡そ１年以内には全炉が点検に入ります。然し、

その後の再稼働は難しいのではと考えられる。何故なら、運

転許可を出すのは国では無く県知事であり、地元の感情や

選挙を考えると再開は難しいんではないか。その為、経済の

回復も長引き、企業の海外流出も懸念されるとの事でした。

復興費用は、10～15兆円程度は掛かりそうですが、数年に

掛けてなので大きな問題ではない。

①５/８（日）に職業奉仕PJが企画しました「ねむの木学園」

訪問に対し宮城まり子様より感謝状が届きました。

②本日、例会終了後８：４０～４３F事務局にて役員会があり

ます。出席義務者の方はお願いします。

河村正隆；浜松寄席の河村です。メー

ルボックスに「鯉昇一門会in浜松」のちら

しを入れさせて頂きました。今年もやりま

す！もう4回です。応援よろしくお願いし

ます。第1部、第2部ともに前売り2,000円

の処、ﾊﾟﾜｰの皆さんには1,500円の価

格とさせて頂きます。河村迄お申しつけ

下さい。
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地区奨学金委員・原田道子；

5月15日に国際親善奨学生の選考試験

が行われました。レベルが非常に高く、

応募者が７名で合格者が女性３名でし

た。残念ながら当クラブからの推薦者は

私の力不足もあり合格には至りませんで

した。2780地区の会員増強委員長から

会員増強セミナーで講演を頼まれまし

た。23名増強した話と次年度の100名増

強の話もしてこようと思いますので皆さ

ん頑張って下さい。

職業奉仕ＰＪ

ねむの木学園から感謝状

奥ノ坊誠；6月1日付で神戸に転勤と
なりました。２年間という短い間ではあ

りましたが、パワーバンドの仲間と音楽

をやらせて頂いたり、本当にお世話に

なりました。神戸に来られる際には、

是非ご連絡ください。

退会者挨拶

会長挨拶 幹事報告

それよりも社会保障の方が問題です。

2022年になると団塊の世代が75歳を迎

え、後期高齢者の割合が高くなり、医療

費が膨大になります。今のままだと社会

保障などの財源が枯渇してしまいます。

消費税20％にすればよいが、国民の理

解を得るのは難しいし、税と社会奉仕の

一体改革を棚上げしたまま、復興の為

の増税を国民に納得させる事も出来な

いと思う。2020年頃までに、景気が回復

すれば良いが、それ以上かかれば国債

や株の暴落が起きます。破綻の起きる

時期は特定できませんが、歴史的には

一定の人達が認識をして動き始める頃

だそうです。皆さんも準備しておく事が

必要だと思います。

会長挨拶 つづき
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「ねむの木学園」訪問の様子と一緒に、宮城まり子さん
の奉仕に対する思いや生き方をお伝えします。
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ねむの木学園理事長として４０有余年、肢体の不自由な子等の世話を施設設立から運営、文字通り

寝食を共にして来られた宮城まり子さんのお話を車座になり伺えました。

ご高齢とご自身車椅子の不自由な状態にあっても、当方に気を遣われ、近隣との事、地域との事、

学園を掛川に移した経緯、東日本大震災後の支援の事、吉行淳之介文学館の建設や吉行氏への

思い、敷地内に作った自身の御堂の事など…多岐にわたり、その思いを元女優ならではのユーモア

も交えた語らいのひと時、バックにはドビッシーのクラッシック音楽を聞きながらの穏やかな時間の

流れでした。


